

Les déclarations des droits de 1789 à 1848, dissertation

Par **cass**, le **01/11/2016** à **16:06**

Bonjour,

J'ai une dissertation dont le sujet est "Les déclarations des droits de 1789 à 1848", Je suis assez perplexe étant donnée que le sujet est super vaste. De plus, c'est ma première dissertation est j'ai un peu de mal à trouver ou m'orienter et quelle problématique choisir. J'avais penser a faire une comparaison entre les déclarations, mais j'ai peur que ça soit trop descriptif. Quelqu'un pourrait-il m'aider?

Par **Fax**, le **01/11/2016** à **20:12**

Bonsoir,

Il faut proscrire les plans où la comparaison apparaît c'est-à-dire :

I- élément premier

II- élément auquel on compare

Je pense que votre sujet doit faire apparaître une évolution des déclarations qui se sont succédées de 1789 à 1848. Pour vous donner une piste, je pense qu'une des évolutions réside dans la question des devoirs qui prennent une place plus importante aux côtés des droits de l'homme en 1848.

Bon courage à vous